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Abstract (en)
[origin: EP0504830A1] The invention relates to a vessel for cooking, consisting of a container and a lid with a device provided on the vessel wall
(1) for indicating the internal pressure of the vessel, one region of the vessel wall (1) being formed by a flexible membrane (3), to which there is
assigned a device for transmitting the pressure-related deflection of the membrane (3) to an indicating element (21). <IMAGE>

Abstract (fr)
La présente invention se rapporte à un autocuiseur pour la cuisson de produits culinaires ou similaires se composant d'un récipient et d'un
couvercle, avec un dispositif pour l'indication de la pression intérieure de l'autocuiseur, lequel est prévu sur la paroi (1) de l'autocuiseur, une zone
de la paroi (1) de l'autocuiseur étant fermée par une membrane flexible (3), à laquelle est associé un dispositif pour la transmission à l'élément
d'indication (21) de la flexion de la membrane (3) due à la pression.
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